



Instituto
de arte
contemporáneo

El Encuentro Europeo de Investigadores de Arte "pFabric" tiene lugar en septiembre en Granada comisariado por Isidro López-Aparicio.

Publicado 19-09-2013



Museo CajaGRANADA, Fine Arte European Forum y Universidad de Granada

Durante dos semanas quince artistas europeos seleccionados entre las mejores instituciones de Enseñanza Superior Artística procedentes de países como Finlandia, Reino Unido, Holanda, Marruecos, Polonia, España, Irlanda o Suecia, conviven con otros tantos artistas de Granada con el objetivo de interactuar y compartir su proceso y desarrollo investigador.

La selección de artistas cuestionará sus investigaciones a partir del contexto que la ciudad de Granada les aporta, respondiendo y deliberando sobre su legado. La bienal permite un espacio colectivo donde explorar nuevas perspectivas a partir de una alteración social y espacial. El objetivo de P-Fabric es que cada uno de sus participantes traigan y compartan su trabajo en Granada desarrollando una propuesta artística de acuerdo con sus experiencias en nuestra ciudad. Como resultado de esta convivencia, las obras originales que se exhiben en el Museo CajaGRANADA, en el marco de una exposición que contribuyendo a generar un debate abierto sobre su investigación.

P-Fabric (Art Research on Context) es un evento paralelo a la Conferencia Bianual Paradox que anima a los investigadores y artistas a involucrarse en el debate del congreso. Desde su comienzo se generó como una bienal artística conocida como Urban Fabric, habiéndose llevado a cabo en Palermo, Sicilia en 2009 y en Cork, Irlanda en 2011.

La Bienal será coordinada por un amplio equipo de investigadores experimentados como Rocío Avidad, Windy Cosme y Elena Marrero, entre otros, y artistas que participaron en previas ediciones como Desiré Moraga y Javier Álamo. La Vicedecana de Cultura de la Facultad de Bellas Artes, Belén Mazuecos y algunos comisarios consejeros prestigiosos como Fernando Francés estarán involucrados en el proyecto. Todo este evento es coordinado por el artista y Comisario Isidro López-Aparicio.

<http://paradoxfineart.net/paradox/paradox-fabric/>